

Defender a pobres crea enemigos, dicen a Raúl Vera

ESTADOS • 5 ENERO 2013 - 12:14PM — AGENCIA INFONOR

El sacerdote jesuita Jon Sobrino consideró que el Obispo de Saltillo sería mal obispo cristiano si no tuviera enemigos, pues quienes defienden las causas de las pobres y de la población más vulnerable y desfavorecida, ocasionan incomodidades a los poderosos.



Foto: Milenio/Archivo.
RAÚL VERA LÓPEZ, CUMPLIÓ 25 AÑOS DE MINISTERIO.

MÁS ACERCA DE ESTE ARTÍCULO

- [Obispo de Saltillo cumple 25 años de ministerio](#)

Saltillo • Raúl Vera López tiene en claro que mantenerse del lado de los pobres le seguirá trayendo enemigos, eso es algo ineludible, consideró el sacerdote jesuita Jon Sobrino, uno de los teólogos de la liberación que participa en el encuentro “Construyendo la iglesia profética”, a 25 años de que el obispo saltillense recibió el nombramiento.

“Raúl Vera es un obispo cristiano, que está en la línea de monseñor (Oscar) Romero”, dijo en referencia a Oscar Arnulfo Romero y Galdámez, obispo de San Salvador que defendió los derechos humanos y reclamó abusos del gobierno y del ejército salvadoreño y fue asesinado el 24 de marzo de 1980 mientras oficiaba misa.

“Vera”, agregó en conferencia de prensa, “no va a ser el último obispo portador de la teología de la liberación y yo vengo de El Salvador para recordarle a don Raúl que allá hubo un tal monseñor Romero y que ojalá siga en esa línea”.

Consideró que el Obispo de Saltillo sería mal obispo cristiano si no tuviera enemigos, pues quienes defienden las causas de los pobres y de la población más vulnerable y desfavorecida, ocasionan incomodidades a los poderosos.

“Que sepamos y estemos claros que alguien que sale en defensa del pobre es perseguido, es contrariado”, afirmó, “monseñor Romero fue eliminado físicamente, el obispo (Pedro) Casaldáliga está amenazado de muerte desde 1976 en Aragua (amazonas brasileño) donde reside; en El Salvador han asesinado a cinco religiosas en los últimos años.

“El que sigue en la línea de Jesús de Nazaret tiene que estar preparado para ser perseguido, incluso para que mucha prensa no justifique su desempeño”.

Sobrino dijo que en El Salvador, donde reside, en los últimos años fueron asesinados 18 sacerdotes, entre ellos seis profesores de universidad.

Publicado

en:

<http://laguna.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/e8b95088605f6c63499b4ce3a9e51cf8>